



👤 Jeu de Go 👤

publié le 12/01/2023

Mardi 10 janvier, Mme Thomas, enseignante d'histoire-géographie, a proposé une initiation au jeu de Go au CDI, lors de la pause méridienne. Les élèves intéressés s'étaient inscrit, ils ont pu découvrir ce jeu, son histoire... et ses règles, plus complexes qu'on pourrait le penser !

Le but : constituer des territoires sur un plateau appelé "Goban" avec des pierres de deux couleurs.

Mme Thomas fait partie du Club de Go de Rochefort/La Rochelle. Celui-ci se réunit 1 samedi par mois à La Grosse Boîte qui est situé dans la rue du collège...

Plus d'infos : <https://larochelle.jeudego.org/#Bienvenue>

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.